
 
 
 
 
 
 

 

 

Les chiffres sont clairs, le constat est implacable : La Bassée est aujourd’hui 

confrontée à une explosion des faits de délinquance et de violences. 
 

Un récent article de La Voix du Nord (paru en Avril) met en avant la triste réalité du quotidien : une insécurité 

croissante, qui fait de plus en plus de victimes mais qui ne déclenche toujours pas de réponses de la part de la 

majorité en place qui, pendant ce temps là, détourne le regard et se garde bien de communiquer sur le sujet. 

Pourtant, les chiffres parlent d’eux-mêmes.  

DES CHIFFRES ALARMANTS QUI INTERPELLENT !!! 

Sur 1 an, la situation s’est considérablement aggravée. 

 

➡ Violences sexuelles : Passage de 9 faits en 2023 à 41 faits sur 2024. Soit une augmentation de + de 355% 

➡ Violences intrafamiliales : Passage de 30 à 35 actes sur 12 mois. + 16,70% 

➡ Cambriolages : Passage de 12 à 16 sur 1 an soit +33% sur 2024 ! 

➡ Coups et blessures volontaires: Passage de 14 actes en 2023 à 24 en 2024. + 71,40% 

➡ Vols sans violence : Passage de 35 vols en 2023 à 46 en 2024 + 31,40%  

➡ Escroqueries: Passage de 34 actes à 53 sur 2024 + 55,90% 

➡ Usage de stupéfiants : Passage de 26 à 39 en 2024. + 50% sur 1 an. 

 

Au total, sur 2024, ce ne sont pas moins de 347 faits qui ont été recensés sur La Bassée contre 243 un an 

auparavant.  

Ainsi, les crimes et délits commis sur notre commune 

entre 2023 et 2024 ont augmenté de 42,80% !!!    



MAIS QU’EN EST-IL DEPUIS LE DÉBUT DU MANDAT DE MONSIEUR 

CAUDERLIER ? 

Malheureusement, le constat est sans appel. Les chiffres sont tout aussi alarmants et remettent en cause le choix 

assumé de Monsieur CAUDERLIER de ne pas avoir nommé un Adjoint à la Sécurité. On en voit le résultat. 

Sans doute, estimait-il lui aussi, qu’il ne s’agissait que d’un “sentiment d’insécurité”. Malheureusement, le 

réel est cruel et les chiffres ne mentent pas. Ceux-ci ne prennent d’ailleurs pas en compte l’envolée des 

nuisances en ville (rodéos urbains, vitesse excessive de jour comme de nuit, nuisances sonores à proximité de 

certains sites, etc.). Il est vrai qu’il est plus facile d’utiliser le gadget du 30 km/h en ville que de véritablement 

faire respecter la sécurité des biens et des personnes… 

 

source: https://ville-data.com  

Il est temps de prendre la mesure de la fonction. Les discours, les déguisements et autres facéties sont une 

chose. Mais la sécurité des basséens en est une autre, bien plus importante.  

Certes, la situation dans notre commune n’est pas celle d’autres villes tristement célèbres, ailleurs en France.  

Mais n’attendons pas qu’elle le devienne pour prendre le sujet à bras le corps. Mieux vaut prévenir que guérir. 

La sécurité des biens et des personnes est un droit fondamental. Nous attendons que celui-ci soit assuré. 
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